

20.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la démission, pour les raisons y mentionnées, des pompiers Arthur Cardinal, Emmanuel Cofsky, Léo Gagné et Georges Ménard.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De ratifier lesdites démissions.

21.—Soumise une requête de citoyens du quartier Hochelaga au sujet de l'établissement d'un parc dans ledit quartier.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer sur la table pour considération ultérieure.

22.—Soumise une communication de MM. St-Cyr, Gonthier & Frigon, au sujet des négociations pour l'emprunt de \$7,300,000.

Déposé de record.

23.—(22527) Soumis un rapport du Département en Loi, re permis demandé par M. Antoine Dépatie pour poser des ouvertures à sa propriété.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil en réponse à l'interpellation de M. l'échevin Therrien.

24.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, transmettant une liste d'employés qui sont partis pour la guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité, pour rapport.

25.—(22599) Soumis un compte de F. X. Champagne, huissier, au montant de \$83.55, pour frais d'assignation de témoins dans l'enquête tenue sur la construction de l'égout collecteur du quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

26.—(22713) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que les portions de rues ci-après soient inscrites et décrites comme rues publiques dans le registre des rues publiques de la Cité, suivant les dispositions de l'article 410 de la Charte:

Rue Stadacona, de Moreau à C. P. R.;
Rue Marlborough, de Notre-Dame à au-delà de Stadacona;
Rue Désery, du fleuve à 50' nord d'Ontario;
Rue Seaver, de Robillard à St-Joseph;
Rue St-Joseph, de Marlborough à son extrémité ouest;
Rue Hudon, de Désery à son extrémité est;
Rue Robillard, de Marlborough à son extrémité ouest;
Rue Robillard, de Marlborough à Moreau;
Rue Rouville, d'un point situé à 100' de la rue Désery à la ligne du lot No. 31;
Rue de Beaujeu, de Préfontaine à 130' vers l'Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

27.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 16 juin 1914, concernant l'expropriation de certaines lisières de terrains, suivant les dispositions de la Charte (Expropriations annuelles).

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que MM. T. A. Veary et A. Sénécal soient nommés pour évaluer les terrains cédés, le tout conformément aux dispositions de la Charte.

28.—(22610) Soumis un compte de M. Joseph Casgrain au montant de \$901, pour frais de sténographie dans l'enquête sur la construction de l'égout collecteur du quartier Notre-Dame de Grâce.

20.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending the dismissal, for the reasons therein mentioned, of firemen Arthur Cardinal, Emmanuel Cofsky, Léo Gagné and Georges Ménard.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To ratify said dismissals.

21.—Submitted a petition from citizens of Hochelaga Ward, anent the establishment of a park in said Ward.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be laid on the table, to be considered later on.

22.—Submitted a communication from Messrs. St-Cyr, Gonthier & Frigon, anent the negotiations for the loan of \$7,300,000.

Filed of record.

23.—(22527) Submitted a report from the Law Department, re permission asked for by Mr. Antoine Dépatie to make openings on his property.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To transmit said report to Council in reply to the question put by Alderman Therrien.

24.—Submitted a report from the Superintendent of the Water Department, transmitting a list of employees who have gone to the front.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the City Comptroller and Auditor for a report.

25.—(22599) Submitted an account from F. X. Champagne, bailiff, amounting to \$83.35, for serving subpoenas on witnesses, in re investigation held concerning the laying of a main sewer in Notre Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said account.

26.—(22713) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the parts of streets hereunder mentioned be described and inscribed as public streets in the register of public streets of the City, in accordance with the provisions of Art. 410 of the Charter:

Stadacona street, from Moreau to C. P. R.;
Marlborough street, from Notre Dame beyond Stadacona;
Désery street, from the River to 50' North of Ontario;
Seaver street, from Robillard to St. Joseph;
St. Joseph street, from Marlborough to its West end;
Hudon street, from Désery to its East end;
Robillard street, from Marlborough to its West end;
Robillard street, from Marlborough to Moreau;
Rouville street, a point, 100' from Désery to the line of lot No. 31;
de Beaujeu street, from Préfontaine to 130' Eastwards.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

27.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 16th June 1914 concerning the expropriation of certain strips of land in accordance with the provisions of the Charter (Annual Expropriations).

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Messrs. T. A. Veary and A. Sénécal be appointed to value the pieces of land ceded, the whole in accordance with the provisions of the Charter.

28.—(22610) Submitted an account from Mr. Jos. Casgrain, amounting to \$901, for his fees as stenographer, in re investigation held concerning the laying of a main sewer in Notre Dame de Grâce Ward.